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VERBALE DI RIUNIONE DEL 12/05/2023 
 
Il giorno 12/05/2023 alle ore 18.30, a seguito di convocazione a mezzo whatsapp, si è riunita la 
commissione in modalità remota con il seguente ordine del giorno: 
 

1) Nuovo componente studentesco: Sig.ra Francesca Lerario in sostituzione della allieva ormai 
laureata Sig.ra Annarita D’introno; 

2) Discussione e comunicazione degli esiti OPIS dell’Opinion Week del I Semestre ai CdS; 
3) Monitoraggio in itinere; 
4) Aspettative studenti; 
5) Varie ed eventuali. 

 
Sono Presenti: 
 

 Prof. Vincenzo Paolo BAGNATO 

 Prof. Giacomo MARTINES 

 Prof. Antonio RIONDINO 

 Sig.ra Luigi Pio LUMINOSO 

 Sig.ra Daniela CAROTA 

 Sig.ra Federica PORCELLI 

 Sig.ra Gaia AMADIO 

 Sig.ra Francesca LERARIO  
 
Assenti Giustificati: 
 

 Prof. Dora FOTI 

 Prof. Santi CENTINEO 
 
In fase introduttiva il Prof. Vincenzo Bagnato riprende i temi della precedente riunione al fine di 
aggiornare gli assenti ed illustra la scheda dell’Audit del 15/05/12: 
 

 
 
Si affrontano brevemente i temi individuandone la coerenza con il lavoro già presentato dalla 
CPDS In sede di relazione presentata nel dicembre 2022 (CPDS2022). 
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In merito al Punto 1 dell’Ordine del Giorno, si da il benvenuto alla studentessa Francesca Lerario, 
che sostituisce la studentessa laureata (e pertanto decaduta dalla carica) Annarita D’introno. Al 
fine di garantire il corretto lavoro della Commissione nonché l’integrità della componente 
studentesca, la Sig.ra Francesca Lerario, sebbene non ancora investita da apposita nomina 
Rettorale, si rende immediatamente disponibile in quanto unica rappresentante nominabile per il 
Corso di Studi in Industrial Design. 
 
In merito al Punto 2 dell’Ordine del Giorno, la Commissione valuta la necessità di trasmettere ai 
CdS la necessità di verificare l’avvenuta comunicazione degli esiti OPIS dell’Opinion Week del I 
Semestre ai singoli docenti, in modo che la discussione circa gli esiti avvenga nell’immediato con 
gli studenti e non in un momento troppo lontano dalla loro compilazione. 
 
In merito al Punto 3 dell’Ordine del Giorno, la Commissione prende atto della necessità di 
intensificare il monitoraggio in itinere per individuare eventuali punti d’attenzione e/o criticità, 
soprattutto per i corsi non laboratoriali che non prevedono un rapporto continuativo e diretto con 
gli studenti. Allo stesso tempo, la Commissione rileva come in linea generale la forma laboratoriale 
della maggior parte dei corsi consente effettivamente un continuativo e diretto ascolto della 
componente studentesca da parte dei docenti, in relazione a tutte le tematiche di funzionamento 
dei CdS e del Dipartimento in genere. 
 
In merito al Punto 4 dell’Ordine del Giorno, il Prof. Bagnato rileva che difformemente dai risultati 
mediamente buoni delle OPIS sul CdS, il rilevamento estratto da Alma Laurea a conclusione del 
ciclo di studi, pur rilevando un buon inserimento nel mondo del lavoro, riporta un dato non 
soddisfacente nella voce relativa alla soddisfazione “ex post” del corso di studi. La Commissione 
prende atto della necessità di comprendere le ragioni per le quali “gli studenti non si 
riscriverebbero allo stesso CdL” e risolve di attivare una fase di ascolto nei confronti del corpo 
discente in tal senso. 
 
 
 
Bari, 12/05/2023       

sottoscritto

 

tramite 
approvazione a mezzo mail

 


